
　　新年明けましておめでとうございます。

　福岡県交通遺児を支える会の皆さまにおかれましては、長年にわたり交通遺児

とそのご家族に対する温かい支援活動にご尽力されてきました。交通遺児の心の

支えとなる大変意義のある取り組みに心から敬意を表します。

　近年の県内交通事故発生件数は減少傾向ではあるものの、今もなお、多くの尊

い命が失われており、また、重大な犯罪である飲酒運転も撲滅には至っておりま

せん。

　このため、本県では、交通事故のない「安全で安心な福岡県」の実現に向け、

貴会をはじめ、関係機関・団体の皆さまと連携し、交通安全県民運動の実施や、「飲

酒運転は絶対しない、させない、許さない、そして見逃さない」を合言葉として飲酒運転撲滅に取り組むな

ど、交通安全対策を推進しております。

　貴会におかれましては、引き続き、交通遺児とそのご家族に温かい手を差し伸べていただくとともに、本

県の交通安全対策の推進に一層のご支援とご協力をいただきますようお願いいたします。

　結びに、会員の皆さまのご多幸とご健勝を祈念し、年頭のごあいさつとさせていただきます。

　明けましておめでとうございます。

　福岡県交通遺児を支える会の皆様におかれましては、長年にわたり交通被害者

とそのご家族への支援活動にご尽力いただき、心から敬意を表します。

　近年、福岡市内では、高齢者が関連する交通事故の増加が顕著であるほか、飲

酒運転による交通事故についても、件数は減少しているものの未だに発生してい

る状況にあります。

　このため、本市では、飲酒運転の撲滅や交通事故のない安全で安心なまち福岡

を目指し、四季の交通安全運動を中心とした啓発活動、子どもから高齢者まで世

代に応じた交通安全教育など、多様な取組みを実施しております。

　今後とも、貴会をはじめ、県警、地域、事業者の皆様とともに、一丸となって効果的な交通安全施策を進

めてまいりますので、更なるご協力を賜りますようお願いいたします。

　最後に貴会のご発展と、会員の皆様のご多幸とご健勝を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただ

きます。

『福交遺』ふれあいだより
公益社団法人　福岡県交通遺児を支える会
〒810-0001　福岡市中央区天神5丁目5番8号　福桜ビル４階Ｃ号
TEL/FAX（092）781-4314　Ｅ-mail：ken@koutsuiji.jp

年頭のご挨拶

令和７年　第７号

福岡県知事

　服 部 誠太郎

福岡市長

　髙 島 宗一郎
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　明けましておめでとうございます。

　福岡県交通遺児を支える会の皆様におかれましては、長年にわたり交通遺児の

将来への希望を支える活動にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

　北九州市の交通事故発生件数は減少傾向にありますが、飲酒運転による事故等、

未だに多くの方が交通事故の被害にあわれています。また昨今では、あおり運転

や、自転車による危険な運転などに対する社会的な関心も高まっています。

　北九州市では、地元企業のご寄付を元に「山九交通遺児奨学金制度」を運営し

ており、交通遺児の支援に取り組んでいます。今後も「誰もが安心を実感できる

まち」の実現に向け、皆様と力を合わせ、交通環境の整備や各種交通安全推進事

業に取り組んでまいります。

　皆様にとってこの新しい年がより良い年になることを祈念し、ご挨拶といたします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　謹んで新年のお祝いを申し上げます。

　昨年は各地で激甚ともいえる災害が多発いたしました。福岡県でも酷暑に見舞

われましたが遺家族会員の皆様や賛助会員、篤志家及び企業団体のご支援下さい

ました皆様も穏やかな新春を迎えられたことと存じます。

　さて、今日まで福岡県及び各市町村はじめ関係各位の温かいご支援により交通

遺児支援に微力ながら貢献出来ましたことに、厚く御礼申し上げます。

　ところで、福岡県の交通事故は発生件数、死亡者数ともに減少傾向にあります

が飲酒運転による事故が後を絶ちません。当会としても「飲酒運転撲滅」「子供

と高齢者の事故防止」「自転車ヘルメットの着用」を重点に取り組んでまいります。

　交通遺児支援事業につきましては、物価高騰などの経済状況の中で各イベント開催が不安定な状況が続く

ものと思われますが、当会として交通遺児への「奨学金の支給」と、遺児・遺家族へのレクリエーションの

提供をはじめとした支援事業に最善の努力を行ってまいります。

　最後に県民の皆様のご多幸を祈念し、新年のご挨拶といたします。

北九州市長

　武 内 和 久

会　長

　長　 裕 海
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令和６年事業報告

１月　◎新春理事会開催

　　　◎令和５年度事業実績報告書 発送

２月　◎朝日新聞厚生文化事業団　助成金贈呈式

　　　◎遺家族懇談会（福岡・筑後）開催　

３月　◎エフエム福岡寄付金贈呈式

　　　◎令和５年度事業実績報告書 

４月　◎令和５年度決算及び会計監査            　　　　　

　　　◎福岡県へ令和６年度補助金申請・令和５年度事業実績報告 

　　　◎各市町村へ令和６年度補助金申請・令和５年度事業実績報告                   

　　　◎令和６年度 交通遺児調査

　　　◎令和６年３月卒、奨学生進路調査

　　　◎九州三菱自動車販売株式会社  寄付金贈呈式

５月　◎春のバスツアー実施（福岡・筑後地区）下関・門司港レトロ

　　　◎定時総会開催　　　

６月　◎定時総会後　内閣府へ令和５年度事業収支決算電子申請

７月　◎北九州・筑豊地区遺家族懇談会実施

　　　◎大島産業感謝状贈呈　　

８月　◎各自治体へ令和７年度補助金・負担金予算措置願い

９月　◎パナソニックコネクト株式会社提供「大阪フィルハーモニー交響楽団」福岡公演招待

10月　◎福岡運輸60周年記念基金提供バスツアー実施（北九州・筑豊地区）長崎県佐世保市「ハウス

テンボス」

　　　◎株式会社シアターネットプロジェクト提供「スギテツ with 浅野祥コンサート」招待

　　　◎遺家族懇談会（福岡・筑後）　

　　　◎日本ＪＣライダーズクラブ寄付金受領・感謝状贈呈

　　　◎エフエム福岡　自転車ヘルメットキャンペーン寄付金受領

11月　◎会報誌「ふれあいだより」編集開始

12月　◎福岡県下全遺児にクリスマスプレゼント贈呈

　　　◎年末交通安全県民大会参加

４～９月　みずほPayPayドームのプロ野球ソフトバンクホークス戦に遺家族招待

　　　◎西日本新聞民生事業団「ハリー＆ハニー福祉基金」　　 　12席招待

　　　◎福岡ソフトバンクホークス「メセナシート」　　　　　　340席招待

　　　◎九州三菱自動車販売株式会社・「ＪＡ全農なごみシート」　50席招待
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《バスツアー》

ハウステンボス日帰りの旅

◎今回はハウステンボスへのバスツアーに参加させて頂きました。ハウステンボスでの滞在時

間は短いものでしたが、アトラクションやお土産の買い物など、家族と一緒にとても有意義

な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

北九州市　波多野 山河

◎先日は、ハウステンボスのバスツアーで大変お世話になりました。今回、初めての参加で少

しドキドキしながら集合場所に向かいましたが、たくさんの方が参加されていて安心しまし

た。バスの中でも、ガイドさんのお話やおやつなど用意して頂き、子供達と楽しく過ごせま

した。普段、家族旅行も母子で行くことが多いので、子供達もたくさんの人と一緒にバスで

移動したり、食事をするのが嬉しかったようです。このような機会を頂き、楽しい思い出を

作ることができ、感謝致します。ありがとうございました。

北九州市　若宮 まり絵、佑太、翔太

◎この度は「ハウステンボス日帰りの旅」に参加させて頂きありがとうございました。小雨で

したが気候も良く、楽しい一日を過ごさせて頂きました。おいしいランチに素敵な街並み。

丁度ハロウインの飾りで、日常の忙しい時を忘れるひとときでした。もう少し滞在したいと

名残り惜しい気持ちで一杯でした。スタッフの皆様には大変お世話になり、車中でのお菓子

まで用意して頂き、感謝申し上げます。楽しい日帰りの旅をありがとうございました。次回

もぜひ参加させて頂きたいと思います。　　

北九州市　山口 路子
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《バスツアー》

下関・海響館・門司港レトロを楽しむ日帰りの旅

◎私は母と弟といっしょにバスツアーに行って、３人の最高の思い出がつくれたと思っていま

す。最初に海響館に行き、たくさんの魚やイルカ、クラゲなどいろいろな動物たちが水の中

できれいにおよいでいるすがたが、ガラスごしなのに、ガラスごしじゃないみたいなかんか

くになり、リラックスできました。またペンギンがとてもかわいらしかったです。

　門司港レトロでは人がたくさんいて、身近では感じられない人の多さでした。その他にも、

おいしそうなものがいっぱいうってあったり、海もきれいで、動物もふつうにいて、いいな

と思いました。私は門司港という名前だけしか知らなかったけど、バスツアーの中で、家族

や人とふれ合うことのできる優しい場所だなと思いました。このようなことを計画からじっ

こうしてくれた人たち、ありがとうございました。私はこのような所に行けて、もっとやさ

しく人や動物、物にせっしてあげたいなと思いました。

福岡市　山本 千夏

◎今回もステキな旅に連れて行ってくださり、ありがとうございます。亡き主人と行った思い　

出の場所と、初めて行く場所と両方楽しむことができました。気候も良く、屋外のイベント

も快適でした。海響館では、長男の大好きなペンギンを沢山見ることができ、とてもかわい

かったです。トロッコ列車も気になっていたものの、なかなか乗る機会がありませんでした

が、今回乗ることができて、良い経験となりありがとうございます。門司港レトロでは、グ

リーンゲイブルズというお店に行ってみたかったので、行くことができました。感謝してい

ます。

福岡市　山本 法子
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《懇　談　会》

遺家族　北九州・筑豊地区の皆様

遺家族　福岡・筑後地区の皆様

令和６年７月21日　アートホテル小倉ニュータガワ

令和６年10月20日　ヒルトンホテル福岡シーホーク
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★ご支援に対し厚く御礼申し上げます

◇社会福祉法人福岡県社会福祉協議会

◇社会福祉法人福岡市社会福祉協議会

◇社会福祉法人北九州市社会福祉協議会

◇公益社団法人福岡県歯科医師会

◇九州西濃運輸労働組合

◇西日本自動車共済協同組合

◇株式会社西日本シティ銀行

◇株式会社ブリヂストン久留米工場

◇一般財団法人福岡県交通安全協会

◇株式会社アトル

◇有限会社中央印刷

◇公益財団法人毎日新聞西部社会事業団

◇社会福祉法人西日本新聞民生事業団

◇福岡中央ライオンズクラブ

◇株式会社エフエム福岡

◇株式会社九電工

◇九州旅客鉄道株式会社

◇株式会社ウエスト

◇西部ガスホールディングス株式会社

◇西日本鉄道株式会社

◇有限会社ホップグループ

◇株式会社ムーンスター

◇株式会社ふくや

◇九州電力株式会社

◇大島ホールディングス  ＣＥＯ大島康朋

◇株式会社福岡金文堂

◇社会福祉法人朝日新聞厚生文化事業団大阪

事務所

永年寄付法人（順不同・敬称略）

寄付 法人・団体（順不同）

◇一般社団法人福岡運輸60周年記念基金

◇アトミクス株式会社

◇株式会社安武

◇九州三菱自動車販売株式会社

◇福岡中央スズキ自動車販売株式会社

◇ヤマトホールディングス

◇日本ＪＣライダーズクラブ

◇ダイハツ工業株式会社九州開発センター

◇ブリヂストン労働組合下関支部

◇福岡ソフトバンクホークス株式会社

◇パナソニックコネクト株式会社

◇一般社団法人行橋交通安全協会

◇福岡県自動車販売店協会

◇株式会社シアター ネット プロジェクト

◇関西学院大学同窓会

徳野　史倫（小郡市）　　太田　輝幸（早良区）　　入江　秀敏（宮若市）　　木瀬　克彦（早良区）

佐藤　栄作（小倉北区）　長　　裕海（東区）　　　岩崎　明弘（早良区）　　田島　国道（早良区）

是松　治基（那珂川市）　田村　准一（城南区）　　月原　律子（南区）　　　太田　武文（柳川市）

櫻田　勝三（太宰府市）　山本　陽子（春日市）　　太田　　清（南区）　　　神屋　みほ（中央区）

中野　俊雄（那珂川市）　月原日出男（南区）　　　秋好　晴敏（城南区）　　井阪彩江子（大阪府）

伊藤　謙路（南区）　　　堀川　哲次（春日市）　　月原　　昇（那珂川市）　吉原　宏枝（久留米市）　

本田　愛子（筑紫野市）　竹田　恵子（博多区）　　カワゾエ（匿名）　　　　木原　教孝（糟屋郡）

秋好智恵子（城南区）　　藤本　周二（城南区）　　宮崎　哲純（埼玉県）

寄付 個人（順不同・敬称略）
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★ご支援に対し厚く御礼申し上げます

「朝日ふれあい募金」から交通遺児への福祉
助成金としてご寄付いただきました。

「社会福祉法人
　朝日新聞厚生文化事業団 西部事務所
　所長　中谷 和司氏（左）」

ＫＭＧホールディングス（九州三菱自動車㈱およ
び福岡中央スズキ自動車販売㈱）グループ会社
全体の寄付活動における寄付をいただきました。

「九州三菱自動車販売株式会社・福岡スズキ自動
車販売株式会社
　代表取締役社長　城戸崎 建二氏（左）」

日本ＪＣライダーズクラブよりＪＣ福岡大会
に合わせ同クラブのチャリティー募金をいた
だきました。
(右から )冨士隆文氏、
2024 統一リーダー八児賢一氏、松本和久氏

エフエム福岡の自転車マナー運動に伴ってご寄
付をいただきました。

「㈱エフエム福岡
　代表取締役社長 中靍        英喜氏（右）」

福岡県トラック協会主催「トラックフェス2024」の募金
より交通遺児支援金としてご寄付いただきました。
公益社団法人福岡県トラック協会 会長 二又　茂明氏（右）

九州西濃運輸労働組合の皆様から「カンガ
ルー募金」を交通遺児支援金としてご寄付い
ただきました。
　「九州西濃運輸労働組合執行委員長
　　　　眞島 吉朗氏（右）」

「大島育英基金」へ令和６年度分としてご寄付
いただきました。
「大島ホールディングス
　　ＣＥＯ 大島 康朋氏」
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野球観戦の感想文　２０２４年　　　　　　　　　

◎この度は観戦チケットをご提供頂き、有難うございました。試合では松本晴選手が５回無失

点の好投でプロ初勝利、５回裏には牧原の１号ソロで先制しました。7回には、甲斐のタイ

ムリーで貴重な追加点となりました。とてもおもしろい試合で、９回にはとてもハラハラし

ましたが、無事勝つことができて、うれしかったです。とても楽しい経験でした。ありがと

うございました。

（福岡市　渡邊 大雅）　

◎８月１８日のロッテ戦のメセナシートをご提供いただき誠にありがとうございました。牧原

選手のホームランを観れて、球場での臨場感ある試合を親子で楽しく観戦をさせて頂き、と

ても良い思い出になりました。ワンワンデイとのことで牧原選手の可愛いワンちゃんも拝見

して楽しかったです。

（北九州市　山口家一同）

◎チケットいただきありがとうございました。ホークスが１１対５で勝ち、勝利の瞬間を見る

ことができました。また、マジック２で優勝が決まるかもしれない試合だったので、選手の

皆さんの迫力を目にすることもできました。素敵な時間を過ごさせていただきありがとうご

ざいました。

（久留米市　麻生千恵加）

◎リーグ優勝が近い中での試合で、楽しみいっぱいで見にいきました。結果はしっかり勝ち

　マジック点灯していて優勝まじかだったこともあり、すごく熱い試合でした。推し選手も出

ていたので、いつもよりもっと楽しかったです。試合を見に行くのは初めてじゃなかったけ

ど楽天戦を現地で見るのは初めてだったので大量得点に推しの選手も見れて、優勝けってい

まで早くてあと１試合になりました。リーグ優勝決定試合を現地で見たかったけど次の試合

が楽しみになったので、明日の試合は頑張って欲しいので、テレビからもっと熱く応援頑張

ります。楽しい試合で良かったです。ありがとうございました。

（北九州市　前田 結唯）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◎今回ご提供いただきましたチケットで、ホークスＶＳ千葉ロッテの試合を観戦しました。試

合では先発の松本晴投手が好投をしてプロ初勝利を上げました。そして牧原選手が今シーズ

ン第１号ホームランを打ちました。その後、７回裏に甲斐選手のタイムリーヒットで１点を

追加しました。そして迎えた９回の表に松本裕樹投手がマウンドにあがりました。しかしノー

アウト満塁のピンチをむかえ、押し出しで１点返されましたが、その後はきっちりとおさえ

てくれました。試合は２‐１でホークスが勝利しました。とても見応えがあるゲームでおも

しろかったです。そして松本晴投手がプロ初勝利できてよかったです。また野球観戦に行き

たいです。今回はチケット有難うございました。

（嘉穂郡　吉村家一同）

野球観戦の感想
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◎今回の試合では５－１１でホークスが勝利しました。そして、岩井俊介投手がプロ初勝利を

して、川村選手がプロ初ホームランを打ちました。今回の試合でホークスはリーグ優勝への

マジックを１にしました。とても重要な1戦を見られてとてもおもしろかったです。そして

次の日の試合で見事にリーグ優勝しました。このまま日本一に向かって頑張ってほしいです。

今回はチケットのご提供ありがとうございました。また野球観戦に行きたいです。

（嘉穂郡　吉村 富裕）

令和６年度PayPayドームへご招待いただいた企業の皆様
（順不同・敬称略）

令和６年度コンサートの招待をいただいた企業

◎福岡ソフトバンクホークス株式会社「メセナシート」提供

◎社会福祉法人西日本新聞民生事業団「ハリー＆ハニー福祉シート」提供

◎九州三菱自動車販売株式会社「JA全農なごみシート」提供

◎パナソニックコネクト株式会社　コンサート「大阪フィルハーモニー福岡公演」提供

◎株式会社シアターネットプロジェクト「スギテツ with 浅野祥コンサート」提供

三井住友海上火災保険株式会社

ドイツ証券株式会社

日本郵便株式会社

バークレイズ証券株式会社

昭和建設株式会社 代表取締役　社長　戸田誠二

モリソン・フォスター外国法事務弁護士事務所

（株）アシュラン　代表取締役　東 孝昭
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【福岡中央ライオンズクラブ育英基金】

◎３年間奨学金を頂ける事に感謝いたします。大変な時期にありがとうございます。小３の時

に父を亡くし、母と二人で頑張ってきました。そしてたくさんの方に助けて頂きました。心

より感謝いたします。部活で野球をしており、夕方は週に２、３回アルバイトをしています。

すごく良い社会勉強になっています。今の時点では、人を助ける仕事に就きたいと思ってい

ます。 （福岡市　秋吉 陽世）

【安武育英基金】

◎奨学金を支援していただき、ありがとうございます。高校生活にも慣れて、毎日充実していま

す。部活も頑張っています。大学進学後、高速道路関係の仕事に就きたいと思っています。

（福岡市　山本 陽士）

◎奨学金があるおかげで高校に行くことができました。この３年間を無駄にしないように、毎日

がんばろうと思います。将来は、イラストデザインに関わる仕事につきたいと思っています。

 （糟屋郡　桑野 らら）

【福交遺育英基金】

◎この度は奨学金を支援していただきまして、ありがとうございます。おかげで、文武両道を

目指し、日々頑張っています。これからも努力していきたいと思っています。　　　　　　

（筑紫野市　池上 南海）　

◎この度は奨学金を支援して頂き、ありがとうございます。学校生活にも慣れ、家族はじめ先

生や友人にも見守られ、充実した生活が送れています。将来は電気工事関係の仕事を目指し

て努力していこうと思います。

（北九州市　波多野 山河）

育英基金の奨学金を受けるにあたって
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◎たくさん勉強して、さまざまな経験をして自分の将来に向けて頑張っていきたいです。高校

３年間で学んだ事をいかして就職したいです。

（田川市　佐藤 徳晴）　

◎この度は、奨学金を支援していただき、ありがとうございます。

　おかげで友達が増え、楽しい高校生活を送っています。将来の目標は、まだはっきりと決まっ

ていませんが、高校生活で勉強をがんばりながら、自分の進むべき道を探していきたいと思っ

ています。

（築上郡　畝本 ほのか）

◎部活にも入って学校生活に楽しみが増え、毎日がんばって行っています。将来はまだ決まっ

ていません。

（大牟田市　西原 広宣）　

「福岡中央ライオンズクラブ奨学生」

◎現在はライオンズクラブ様の支えもあり、西南学院大学に進学ができ、夢に向かって日々頑

張っています。高校とは違い自由の中で自己責任が問われるようになり、不安もありますが、

頑張っていきたいです。長い間支援して頂き、ありがとうございました。

（福岡市　廣嶋 恵里）

高校を卒業し、大学進学へ前向きな気持ちになれたのも、ご支援のおかげだと心より感謝申

し上げます。これからも感謝の気持ちを忘れずに、素敵な社会人になってほしいと思います。

ご支援ありがとうございました。（母）

◎西南学院大学商学部経営学科に進学。たくさんの支えて下さった方々への感謝の気持ちを忘

れずに、大学では勉学を含め、色々なことに挑戦をしていきたいです。

（福岡市　有光 大地）

３年間奨学金をいただけたおかげで、学業に部活にと、充実した高校生活を送ることができ

ました。将来、息子には自分の受けた温かい支援を、今度は他の誰かへと繋いでいってほし

いと思います。本当にありがとうございました。（母）

卒業後の進路について
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「安武育英基金奨学生」

◎学校法人都築学園第一自動車大学校（専門学校）へ進学しました。二級整備士の資格取得を

目指して学んでいます。高校でも自動車科でしたが、より高い技術と知識を身につけたいと

思います。

（大野城市　津田 匠雅）

３年間に渡り「安武育英基金」をご支給頂き、本当にありがとうございました。おかげ様で

無事高校を卒業することが出来、夢へ向かって新たなスタートを切った所です。ご厚意を無

駄にする事がないよう努力して欲しいものです。（母）

◎奨学金のおかげで、無事に高校を卒業することが出来、お菓子関係の仕事に就職が決まりま

した。３年間支援して下さり、ありがとうございました。お菓子作りを頑張っています。社

会に貢献できるような人になりたいと思います。

（宮若市　坂本 りほ）

今いちばん大変な時支援して頂き、ありがとうございました。コロナの影響もあり先行き不

安なときで、母子共々本当に感謝しています。言葉足らずですが、お礼の言葉とさせて頂き

ます。（母）

「福 交 遺 奨 学 生」

◎就職し、現在勤務中。

（田川市　佐藤 愛音）

３年間、勉強や資格取得に励み、おかげさまで希望の会社に就職することが出来ました。本

当にありがとうございました。（母）

◎大牟田市内の食品会社に就職しました。仕事はきついですが、職場の雰囲気はとても良くて、

先輩方も優しく、毎日楽しく頑張っています。

（大牟田市　阿部 来晟）

３年間ありがとうございました。奨学金を受けられたお陰で、親子共々充実した日々を送れ

ました。無事高校も卒業し就職出来て安心しております。（母）　　

◎３年間奨学金を頂き、ありがとうございました。高校を卒業後、飲食店に就職しました。こ

れからも夢に向かって頑張ります。

（久留米市　大石 流雅）

長い間支えて頂き、本当にありがとうございました。これから社会人として、感謝の気持ち

を忘れず、頑張ってほしいです。（母）

◎就職はしましたが、体調面で辞めました。その後、アルバイトをしています。

（飯塚市　山口 流奈）

毎年、図書カードを送っていただきありがとうございました。今、本人は体調が不安定のた

め、もう少し体調に合わせて見守っていこうと思っています。悔いのない人生を送ってもら

いたいと思います。（養母）
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交通安全のお知らせ

自転車のスマホ・酒気帯び

令和6年11月1日令和6年11月1日

罰則強化

道路交通法改正
自転車運転中の新たな罰則自転車運転中の新たな罰則

最大１年以下の懲役又は30万円以下の罰金

3年以下の懲役又は50万円以下の罰金

携帯電話使用等

酒気帯び運転

×× 酒気帯び運転ながらスマホ

ダメ！ ダメ！

交通事故をなくす福岡県県民運動本部
（福岡県・福岡県警察・市町村・（一財）福岡県交通安全協会ほか）
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交通安全のお知らせ

令和6年11月1日 道路交通法の改正

重大事故を防ぐため、交通ルールを遵守しましょう。

自転車の危険 な運転に
新しく罰則が整備されました

自転車の危険 な運転に
新しく罰則が整備されました

スマートフォンなどを手で保持して、自転車に
乗りながら通話する行為、画面を注視する行為
が新たに禁止され、罰則の対象となりました。

自転車の酒気帯び運転のほか、酒類の提供や
同乗・自転車の提供に対して新たに罰則が整備
されました。

※停止中の操作は対象外

違反者は、
6月以下の懲役又は10万円以下の罰金

交通の危険を生じさせた場合、
1年以下の懲役又は30万円以下の罰金

違反者は、
3年以下の懲役又は50万円以下の罰金

自転車の提供者は、
3年以下の懲役又は50万円以下の罰金

酒類の提供者・同乗者は、
2年以下の懲役又は30万円以下の罰金

運転中のながらスマホ 酒気帯び運転および幇助

「運転中のながらスマホ」、「酒気帯び運転」は
  自転車運転者講習制度の対象になります。

自転車の運転に関し、交通の危険を生じさせるおそれのある一定の違反（危険行為）を反復
して行った者は講習制度の対象となります。

危険行為 信号無視、指定場所一時不停止、遮断踏切立入り、安全運転義務違反、通行区分違反 など

※受講命令違反　５万円以下の罰金※受講命令違反　５万円以下の罰金

自転車運転者講習制度
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　郵便料金が値上げになりました。事務局業務の中心は、郵便による会員の皆様とのコミュニケー

ションが多くの部分を占めています。バスツアーや懇談会のお知らせ、野球観戦やコンサート

チケットの送付。そしてご寄付をいただいた方への受領証明の発効、自治体への申請と報告な

ど、通信費の値上げは今後の運営が心配になります。

　事務局では、頂いたご寄付や助成金を有効に使うよう、効率化を図りたいと考えております。

　新年明けましておめでとうございます。

　令和７年号を発行するにあたり、会員の皆様、ご協賛の皆様のご協力に感謝いたします。

　昨年は記録尽くしの異常気象の１年で、元旦の能登半島の震災には、正月気分が吹き飛ぶ１年

の幕開けでした。夏の暑さも厳しいものでした。短い秋をスーパームーンでしめくくり１年を振

り返っています。

　バスツアー、懇談会などのイベントは予定通り開催でき、会員の皆様とお会いすることで、新

年に向けて元気をいただきました。

　事務局一同、皆様のご健康とご多幸を祈念いたします。

《事務局からのお知らせ》

《編集後記》

会　長　長  　裕海（福岡)     

副会長　岩崎　明弘（福岡)  　

　〃　　入江　秀敏（筑豊)

　〃　　太田　武文（筑後）

　〃　　月原日出男（福岡）  

理　事　佐藤　栄作（北九州）

　〃　　秋好　晴敏（福岡）

　〃　　大田　　満（福岡）

　〃　　吉田亜希子（福岡）

　監　事　伊藤　謙路　（福岡）

　監　事　神屋　みほ　（福岡）

◎事務局

　事務局長 秋好　晴敏（本部）

　事務職員 本田　愛子（本部）

《本部役員》

☎ 0948-92-6855☎ 0948-92-0533
Fax0948-92-0633
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